## Autoslalom auf dem "O-Ring"



Am Wochenende richten die beiden NAVC-Ortsclubs AC Gunzenhausen und MSC Jura den 5. und 6. Lauf zur Deutschen NAVC-Slalommeisterschaft auf dem Betriebsgelände der Firma Ernst in Aha statt. Am Samstag startet das erste Fahrzeug um 9 Uhr zum Trainingslauf, am Sonntag geht es bereits um 8 Uhr los. Beide Klubs rechnen mit einem Gesamtteilnehmerfeld von weit über 200 Startern. In der Deutschen Meisterschaft sind knapp 80 Fahrer eingeschrieben. Zudem werden Gaststarter aus nah und fern auf den Parcours gehen. Selbstverständlich wird auch der eine oder andere Lokalmatador spontan mitfahren. Ein Blick in die Nennlisten zur Veranstaltung zeigt, dass wieder alle Favoriten um die jeweiligen Klassensiege mit von der Partie sind. Am Vormittag werden jeweils die Serienfahrzeuge starten, bevor es gegen 13 Uhr richtig zur Sache geht und die verbesserten Fahrzeuge für röhrende Motoren und quietschende Reifen sorgen werden. Für alle Zuschauer ist der Eintritt an beiden Tagen frei; für Speis und Trank ist immer bestens gesorgt. Weitere Informationen zu den beiden Slalomläufen gibt es unter www.mscjura.de oder www.acgunzenhausen.de.